



Miguel Ángel Sánchez, presidente de los médicos de Madrid: “Estamos peor ahora que cuando se decretó el estado de alarma”

Los colegios profesionales se reúnen para dar un #AplausoJurídico al personal sanitario y defender su exclusión en las demandas de reclamación por los perjuicios sufridos por Covid19. “Ahora mismo se está debatiendo el pase a una situación de más permisividad y relajo social, pero si observamos los datos de ingresados y hospitalizados en UCI o incluso fallecidos, veríamos que estamos todavía peor que cuando se decretó el estado de alarma” ha manifestado el presidente de



Miguel Ángel Sánchez

Madrid a 14 de mayo 2020- En relación al debate que estamos viviendo por la desescalada en fases diferentes en las Comunidades Autónomas, Alberto Palomar, magistrado en excedencia, profesor de la Universidad Carlos III y socio de Broseta Abogados; M^a Cruz Martín Delgado, jefe de la UCI en el Hospital de Torrejón, presidenta electa de la Federación Panamericana e Ibérica de Medicina Crítica y Terapia Intensiva y presidenta de la Asociación Humanizando la Justicia; Aurora Araujo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |